



フィナーレを飾る通り初めで、境町は水素自動車 MIRAI で登場！

式典での石井啓一国土交通大臣のあいさつの様子



開通記念の旗を振りながら、通り初めの車を見送るイベント参加者



開通区間のイベント参加者を乗せて到着した多くのバス



舞を披露した塚崎の獅子舞に厄除けをしてもらうイベント参加者



道の駅さかいの物産展ブースでは、いちごマルシェのジェラートや sinamonn のシフォンケーキなどが販売され大盛況！

交通量:1日最大 **27,000** 台!!

(3月4日:境古河IC-坂東IC)

記念式典レポート

圏央道 つながる

Connect with the KEN'ODO



快晴の中、多くの参加者に見守られながら行われたセレモニーでの、テープカット、くす玉割、ナンバリング標識の除幕の様子



ナンバリング標識の序幕を行った石川桃花さん(下砂井)

2月26日に圏央道境古河ICからつくば中央IC区間が開通し、記念式典が常総市地域交流センターで開催されました。その後常総ICにて開通セレモニーが行われ、主催者である石井国土交通大臣や橋本知事によるテープカット、開通区間首長らによるくす玉割り、開通区間の代表小学生によるナンバリング標識の除幕が行われました。この「ナンバリング標識」は路線名とともに路線番号を記したもので、訪日外国人にもわかりやすくする狙いがあります。その他にもウォーキングや物産展、塚崎の獅子舞も披露されました。現在この区間の交通量は、茨城県内全線開通後から3月10日までで、1日平均2万4千台で、さらに今後の交通量が増加すれば4車線化の方向へ進んでいくと期待されます。

つくば方面開通でより快適に

SAKAI's voice インタビュー

圏央道開通について

行ってみたいところは？

圏央道を使ってディズニーランドに行きたい！

チームで柏市のサッカーチーム「柏レイソル」の試合を見に行きたい！



▲境トリニタスジュニアの皆さん



この日を待ち望んでいました！

圏央道を使うとつくばのおばあちゃんちが近くなるので、遊びに行きたい！

つくばの実家に行くのに今まで1時間かかっていたけど、これからは30分で行けるので、とても便利だと思います！

圏央道は地域にとって大事なものです。成田方面などへも早く行って最高です。これからたくさん利用していきたい。

千葉や成田に行くのに時間が短縮され、便利になることがうれしいです！

つくば方面によく出かけるので、時間が短縮されて便利！たくさん利用したいです。

境町塚崎香取神社大貫宮司 ▲